

HUMAS

Aksi Kopol Kosasih Bagi - Bagi Makanan Disela Unras Wartawan Menarik Perhatian

Andang Suherman - PANDEGLANG.HUMAS.CO.ID

Apr 2, 2022 - 14:59



Aksi Kopol Kosasih Bagi Makanan Kepada Wartawan Yang Menggelar Aksi Unras Jadi Perhatian Publik

PANDEGLANG, BANTEN, - Ada hal menarik dan mencuri perhatian publik, ketika seorang Polisi yang sibuk membagikan makanan dan minuman disela berlangsungnya unjuk rasa para awak media atas insiden dugaan pelemahan

asas, fungsi dan peran pers yang dilakukan oknum Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Sobang Kecamatan Sobang Kabupaten Pandeglang, Rabu (30/03/2022).

Usut punya usut ternyata anggota Polri tersebut Kompol Kosasih yang tak lain adalah Kapolsek Pandeglang Kota.

Pada kesempatan itu Kompol Kosasih berbaur dengan para awak media yang tengah melakukan aksi unjuk rasa. Dan beliau pun sibuk membagikan makanan dan minuman kepada wartawan yang turut serta dalam aksi tersebut.

Kepada awak media disela aksi unjuk rasa Kosasih mengaku senang dapat membantu wartawan. Karena wartawan kata dia merupakan mitra Polri yang harus diapresiasi setiap karya - karya Jurnalistiknya.

Kosasih juga mengatakan, Polri selama ini merasa terbantu dengan kehadiran wartawan yang kerap menyampaikan informasi kepada masyarakat.

"Siapa yang memberitakan sebuah informasi faktual jika bukan wartawan. Maka kami sebagai Polri akan selalu menjaga keharmonisan dan tetap bersinergi dengan para insan pers sebagai pilar ke empat demokrasi negeri ini," ucap Kompol Kosasih

Ditempat sama, Edi Suhaedi seorang wartawan media online merasa bangga memiliki Polri seperti Kompol Kosasih, yang mau turun mengawal, mengamankan serta membantu insan pers saat menggelar aksi unjuk rasa.

"Sungguh kepribadian yang patut menjadi tauladan bagi kita semua terlebih bagi anggota Polri. Semoga Kompol Kosasih selalu diberikan kesehatan, dimudahkan rizkinya dan mendapat rahmat serta ridho Allah SWT, Amin YRA," pungkas Edi

Aksi Kompol Kosasih dan unras wartawam yang berjalan dengan damai itu pun tak luput dari penilaian warga yang turut menyaksikan orasi para awak media menyampaikan aspirasinya kepada Pemerintah Kabupaten Pandeglang dan Kepolisian resort (Polres) Pandeglang.

Warga menilai aksi wartawan begitu elegan, dimana orasinya begitu kritis dan konstruktif, terutama menyikapi persoalan administrasi pemerintahan desa dalam pelayanan kepada masyarakat, termasuk kritis menyoal penegakan hukum yang berkeadilan.

"Kami kagum melihat aksi wartawan dan Kapolsek Pandeglang, saat gelaran unras berlangsung itu. Dan itu menandakan kalau Wartawan dan Pers benar - benar mitra kerja, karena keduanya saling melengkapi terutama untuk menegakkan keadilan di tengah masyarakat," tukas Hendrik yang mengaku warga asal Cigitung Desa Sukamanah Kecamatan Kaduhejo Pandeglang.***